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VERBALE N.  198  della seduta del 22 Ottobre 2020                 Approvato in data 26 Ottobre 2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot . 121 /2017-2022 del 29/09/2020;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  -09:42- 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 09:42 10:40 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 09:42 10:40 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 09:42 10:35 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 09:42 10:40 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 09:42 10:40 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno ventidue del mese di Ottobre, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 121/2017-2022  del 29/09/2020 ed allegato O.d.G., si 

riunisce la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:42 , prima convocazione, il  Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla, Carlo Di Pisa, Caterina 

Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo presenti 5 su 5. 

 

Constatato il numero legale  il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si da atto della presenza del Sig. Ass. Giuseppe Mattina convocato in audizione 

per dare notizie sulle opere che si stanno portando avanti nella struttura dell’ex 
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OMPI di Partanna Mondello, così come concordato in una riunione precedente. 

 

Tutti i presenti acconsentono alla registrazione della seduta. 

 

Il Presidente ringrazia l’Ass. Giuseppe Mattina della sua partecipazione alla 

riunione e dopo una introduzione sull’argomento, fatta dalla Cons.ra Roberta 

Cancilla, si da la parola al Sig. Ass. Giuseppe Mattina. 

 

Nel sopralluogo congiunto, effettuato verso la fine di febbraio, con la 

partecipazione della IV Commissione del Sig. Vice Sindaco Fabio Giambrone di 

Consiglieri della VII circoscrizione di funzionari del COIME, della RAP e del 

Settore Villa e Giardini della AMG, si sono pianificati una  serie di interventi per il 

decoro per rendere  fruibili ai residente del quartiere gli spazi  dell'Ex OMPI di 

Piazzetta della Serenità di Partanna Mondello. 

 

A seguito di questo sopralluogo, gli intervenuti, si è concordato di rimuovere i 

cumuli di rifiuti e dei sfabbricidi accumulati nel tempo, di ripristinare la 

pavimentazione dei vialetti, di  consolidare il muro di cinta e di progettare un 

impianto di illuminazione lungo i vialetti del giardino, anche ai fini della 

sicurezza. 

Alcune di queste cose come la rimozione dei rifiuti e dei sfabbricidi  sono stati fatti 

le altre cose che si erano  decise hanno subito uno stop  a causa della pandemia 

che ci vede tuttora impegnati. 

 

La situazione attuale è quella che è stata riportata dalla Cons.ra Cancilla a seguito 

della riunione effettuata giorni orsono in video conferenza con la partecipazione 

del Vice Sindaco. 

 

Si sono  liberati i locali ed i magazzini della chiesa per metterli a disposizione della 

parrocchia e per quanto riguarda la regolarizzazione degli occupanti abusivi, che 

hanno trasformato la struttura in abitazioni, l’amministrazione si sta impegnando 

a trovare soluzioni fattibili per regolarizzare le occupazione cristallizzate da alcuni 

anni.  

 

Tutti gli spazi comuni, quali il teatro, i locali adiacenti alla chiesa e il giardino 

verranno usufruiti da tutto il  quartiere. 

 

L’Assessorato alle Attività Sociali avrebbe intenzione di aprire un centro per le 

famiglie del quartiere dove prima c’era la postazione anagrafica. 

 

Coloro che recentemente hanno occupato i locali dell’ex postazione anagrafica 

per uso abitativo, verranno accompagnati, dall’amministrazione, nel trovare una 

diversa soluzione abitativa in quanto  non si possono regolarizzare queste ultime 

occupazioni 

 

La Cons.ra Cancilla chiede di avere inviato i progetti elaborati dagli uffici per 
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l’utilizzo di questi locali e le attività che verranno svolte. 

 

Il Cons. Randazzo chiede se il bene comune, di proprietà comunale, assegnato alla 

associazione può essere dato in uso gratuito. 

 

Il regolamento prevede che il canone di concessione può essere ridotto valutando 

l’attività che viene resa al cittadino in termine di servizio. L’Assessore chiarisce 

che il regolamento comunale recita che tutti i beni il cui valore di affitto sia 

inferiore ai 10.000 euro vengono concessi, in affitto o concessione, direttamente , 

l’affitto può essere diminuito se iene reso un servizio alla città. 

Sopra i diecimila deve essere fatto un avviso. 

 

Il Presidente Inzerillo chiede notizia sulla assistenza domiciliare se può essere 

richiesto oggi in corso di pandemia. 

 

I servizi  per le persone con disabilità non sono erogati come servizi domiciliari ma 

deve essere richiesto, dal disabile, ai sensi dell’art. 14 un progetto personalizzato 

che va valutato dall’ASP e dal Comune attualmente sono circa 200 i progetti 

partiti. 

 

Per quanto riguarda l’ADI, essendo un servizio in compartecipazione, tra utente e 

Comune, viene erogato normalmente ma è un servizio non molto richiesto. 

 

In questo momento non si erogano servizi per anziani. 

 

I progetti presentati per l’inserimento lavorativo sono circa trecento. 

 

Il Presidente desidera conoscere la situazione pandemica della Missione Speranza 

e Carità di Biagio Conte, dichiarata dal Presidente della Regione zona rossa. 

 

È stata tolta la zona rossa nelle quattro strutture perché non c’è più pericolo di 

contagio. 

 

La Missione ha aumentato le misure di sicurezza ed ha eseguito le prescrizione 

dettate dall’ASP, il presidio della Croce Rossa, attivata dal Comune, è operante 

anche adesso. 

 

Alla domanda della Cons.ra Orlando l’Assessore comunica che i numeri che 

erano stati comunicati  sulle persone positive al Covid era falsati dalla fatto che 

molti, non avendo documenti, avevano fatto più tamponi.  

 

Esce dalla riunione il  Cons. Carlo Di Pisa, alle ore 10:35. 

 

Il Presidente ringrazia l’Assessore Mattina e lo congeda. 

 

Il Presidente chiude la seduta, alle ore  10:40. 
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La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                       

              Il Segretario                                               Il Presidente 

      (Giovanni Chiaramonte)                             Cons. Giovanni Inzerillo    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine riunione ore 10:40 
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